

# Comment être saint dans la vie quotidienne

Wie Zhang est chinoise, elle étudie en Allemagne

17/08/2011

*Pour Wei le message de saint Josémaria est un chemin pour tant d'hommes et de femmes qui cherchent Dieu, au cœur de la société, comme tout un chacun, et à être chaque jour un petit peu meilleur.*

Je m'appelle Wie Zhang, Je suis de Pékin et je finis mes études d'histoire

de l'art à Trèves, en Allemagne. J'ai été baptisée il y a quatre ans ce fut l'événement clé de ma vie. J'ai connu la foi catholique grâce à un ami italien,

qui m'a aussi parlé de l'Opus Dei.

Le message de l'Opus Dei, que Dieu fit voir à saint Josémaria Escriva, à savoir que chacun peut être saint dans sa vie quotidienne, a eu une grande influence dans ma vie. Cette inspiration divine est à l'origine de l'Opus Dei, chemin pour que tant d'hommes et de femmes rencontrent Dieu, au cœur de la société, comme tout un chacun, tout en cherchant à être meilleur chaque jour.

C'est le message de saint Josémaria qui nous aide à chercher la perfection dans le travail et la vie quotidienne, à voir comment sanctifier précisément nos circonstances, en vivant toujours selon cet idéal de façon cohérente.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-cd/article/comment-etre-  
saint-dans-la-vie-quotidienne/](https://opusdei.org/fr-cd/article/comment-etre-saint-dans-la-vie-quotidienne/)  
(20/02/2026)